



## **Dringliche Interpellation 431**

Eingang Stadtkanzlei: 22. Juni 2020

### **Generalversammlung der VBL AG über das Geschäftsjahr 2019**

Der Stadtrat nimmt gemäss Beteiligungsmanagement der Stadt Luzern die Aktionärsrechte bei seinen eigenen Beteiligungen wahr. Die Aktien der VBL AG sind zu 100 % im Besitz der Stadt Luzern.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Hat die Generalversammlung der VBL AG für das Geschäftsjahr 2019 bereits stattgefunden?
2. Hat der Stadtrat als Vertreter der Eigentümerin Stadt Luzern die Décharge erteilt?
3. Hat der Stadtrat als Vertreter der Eigentümerin Stadt Luzern (Aktionärsrolle) die bisherigen Verwaltungsrätinnen und Verwaltungsräte wiedergewählt?
4. Wurde aus dem Rechnungsergebnis 2019 eine Dividende an die Stadt Luzern beschlossen?
5. Gibt es weitere Informationen des Stadtrates zu diesem Thema?

Gianluca Pardini  
namens der Geschäftsprüfungskommission